



955 boulevard St-Jean, Suite 210 Tour 2 / Tower 2  
Pointe-Claire, Québec, H9R 5K3  
Téléphone 514-364-3636 (ENDO) – Fax 514-459-3777

### **GASTROSCOPIE / GASTROSCOPY**

Pour le meilleur examen possible, l'estomac doit être **complètement vide.**  
For the best possible examination, the stomach must be **completely empty.**

#### **Information Important**

**VOUS DEVEZ ÊTRE À JEUN À PARTIR DE MINUIT LA VEILLE DE L'EXAMEN.**

**IL EST IMPORTANT D'INFORMER LE PERSONNEL MEDICAL SI VOUS AVEZ DES ALLERGIES AUX MEDICAMENTS.**

**\*Selon les recommandations du cardiologue/médecin : ÉVITEZ DE PRENDRE DU COUMADIN, PLAVIX, XARELTO OU TOUT AUTRE ANTICOAGULANT\***

**APPORTER VOTRE LISTE DE MÉDICAMENTS LA PLUS RÉCENTE. VOUS POUVEZ DEMANDER UNE LISTE À JOUR Á VOTRE PHARMACIEN.**

**VOUS POUVEZ REPRENDRE LA PRISE DE VOS MEDICAMENTS APRES L'INTERVENTION.**

**IL EST OBLIGATOIRE QUE VOUS SOYEZ ACCOMPAGNÉ PAR QUELQU'UN QUI VOUS CONDUIRA A LA MAISON.VOUS N'ÊTES PAS AUTHORIZÉ À CONDUIRE POUR UN MINIMUM DE 24 HEURES APRÈS VOTRE EXAMEN.**

**Nous avons besoin 5 jours ouvrables pour annuler ou changer votre rendez-vous.  
Frais d'annulation de \$500.00 non remboursables. Veuillez consulter la politique d'annulation.**

#### **Important Information**

**YOU MUST BE FASTING FROM MIDNIGHT THE DAY BEFORE THE EXAM**

**IT IS IMPORTANT TO INFORM MEDICAL PERSONEL IF YOU HAVE ANY ALLERGIES TO MEDICATION.**

**\*As per Cardiologist/Doctor recommendations. REFRAIN FROM TAKING COUMADIN, PLAVIX, XARELTO OR ANY BLOOD THINNERS\***

**BRING YOUR MOST RECENT LIST OF MEDICATIONS, ASK YOUR PHARMACIST FOR AN UPDATED LIST**

**YOU CAN RESUME TAKING YOUR MEDICATIONS AFTER THE PROCEDURE.**

**IT IS MANDATORY THAT YOU ARE ACCOMPANIED BY SOMEONE WHO CAN DRIVE YOU HOME, YOU ARE NOT PERMITTED TO DRIVE FOR A MINIMUM OF 24 HOURS AFTER THE EXAM.**

**We require 5 business days to cancel or change your appointment.  
Cancellation fee of \$500.00 non-refundable. Please consult the cancellation policy.**